



[#EsNoticia](#) | Artemisa y otras tres provincias del país no comenzarán hoy la vacunación del tercer grupo pediátrico, conformado por los menores de dos a 11 años de edad.

En el caso particular de nuestra provincia se debe al completamiento de las dosis y su llegada a ENCOMED para desarrollar con total éxito este importante proceso.

Es por ello que fue necesario prorrogar el cronograma previamente definido. Se informará por todos los medios la nueva fecha de inicio en los próximos días.

El resto de la vacunación en el territorio continúa como estaba prevista. El primer grupo pediátrico (estudiantes de grados terminales y desvinculados entre 17-18 años) reciben la segunda dosis del inmunógeno.

Artemisa y otras tres provincias del país no comenzarán hoy la vacunación del tercer

Last Updated: Friday, 17 September 2021 10:39

Hits: 373

diarioartemisa.